



Félix Nguélé Nguélé vient de suspendre provisoirement toute activité de pêche sur le fleuve Ntem, dans la localité de Nyabizan où les populations autochtones Ntoumou et les allogènes, notamment les Bamoun s'étaient déjà juré ennemis après des événements qui ont fait deux morts.,

Toute activité de pêche sur le fleuve Ntem est pour le moment interdite à Nyabizan dans la Vallée du Ntem, région du Sud. Ainsi en a décidé le Gouverneur de cette région, en visite dans le département le 8 mars dernier. La décision de Félix Nguélé Nguélé se veut une mesure conservatoire qui vise en effet de ramener la paix entre le peuple local Ntoumou et les allogènes, notamment les Bamoun.

D'après des témoignages locaux, ces tensions sont nées de la mort d'un jeune originaire de l'arrondissement, et dont la dépouille a été retrouvée sur les bords du fleuve où les allogènes ont leurs activités de pêche. Ce qui a suscité la colère des habitants qui ont détruit des bateaux de pêche. Le lendemain, un autre jeune homme est retrouvé mort sur les berges du Ntem.

Descendu à Nyabizan mardi le 8 mars 2022, après des tensions intercommunautaires, Felix Nguélé Nguélé le gouverneur de la région du Sud a instruit les autorités locales de réorganiser l'activité de pêche sur la portion du fleuve Ntem qui baigne la localité. Mais avant, le gouverneur a demandé que cette activité soit suspendue à Nyabizan.